

FUTSAL

DH: BOURTZWILLER

«Accéder à la L2»

POUR SA DEUXIÈME saison d'existence, Bourtzwiller Fustal vient de décrocher haut la main le titre de champion d'Alsace de DH. L'homme à tout faire du club, Toufik Benamar, revient sur une campagne aboutie.

« On est officiellement champion d'Alsace depuis quinze jours. L'objectif est atteint. L'an passé, nous avions fini deuxième. « L'effectif a changé quelque peu mais l'ossature a été conservée. Dans les buts, il y a Mickaël Peter le gardien en provenance du Sporting Strasbourg. Dans le champ, on a Abdelkader Khezami, Mustapha Ardjal, Illyés Rabbani et Junior Dumar.

« Durant le cycle aller, on partage deux fois les points avec Stockfeld (3-3) et CH Illzach (5-5). À deux reprises, ils nous ont rejoints sur le fil. Au classement, on est en tête en compagnie de Stockfeld Futsal. Le coude à coude se poursuit jusqu'à la fin du mois de janvier.

« On profite du faux pas de Stockfeld contre Hautepeire II pour s'emparer du fauteuil de leader et ne plus le lâcher. Nous avons alors quatre points d'avance. La semaine suivante, on bat aisément Stockfeld (7-1). Le score était pourtant serré à la pause (2-1).

« Comme nous sommes invaincus toutes compétitions confondues dans notre salle, on a poussé avec l'aide du public et les Bas-Rhinois étaient fébriles. C'est un match que nous avons préparé en disséquant à la vidéo quatre de leurs matchs.

« Désormais, on a nos chances pour accéder en L 2. Il y aura un premier tour et un deuxième tour (plateau réunissant trois équipes). Les matchs ont une durée de 2 X 10 minutes. Je suis confiant sur nos chances de monter même si l'absence de notre buteur Junior Dumar se fait cruellement ressentir. »

FOOTBALL Division d'Honneur: Hégenheim reçoit Oberlauterbach, dimanche (16h)

«Tout à prouver»

Défait par Obernai (1-2) en championnat, éliminé en coupe d'Alsace, Hégenheim a nettement ralenti la cadence.

Les Frontaliers sont pourtant capables de rivaliser avec les meilleurs. Pour le buteur Mickaël Stangl, le podium reste toujours envisageable.

► **Un excès de confiance.** Les Diablos Rouges ne sont plus aussi fringants. Ils gaspillent des points en cours de route et ont quitté les premières places.

«De la suffisance et un manque d'humilité»

Un net fléchissement qui interpelle. Mickaël Stangl, sélectionné en équipe d'Alsace et meilleur buteur de l'équipe, ne se dérobe pas.

« En ce moment, les résultats ne sont pas bons. L'état d'esprit est en cause. Une remise en question est nécessaire. Ce n'est pas parce que je suis en équipe d'Alsace et buteur que je vais débloquer à chaque fois la situation. On a de quoi faire.

« Il y a de la suffisance et un manque d'humilité. Nous sommes trop sûrs de nos qualités. Tous les joueurs ont un rôle à accomplir. Le gardien Paulos Marco a sauvé des matchs. J'ai marqué des buts et la défense a tenu. Un collectif dépend aussi de ses individualités. On s'est vu trop beau. Au regard de notre potentiel, les résultats ne sont pas à la hauteur. »

► **Un palier trop haut.** En début



Mickaël Stangl: «À quoi cela sert-il de marquer trois buts et de perdre?» PHOTO DNA - CATHY KOHLER

d'exercice, les ambitions des Frontaliers étaient de décrocher la timbale et de monter en CFA 2.

Un niveau intéressant qui correspond au cinquième échelon national. Mickaël Stangl a fini de rêver. S'il salive à l'idée de fréquenter les pelouses de CFA 2, il se rend à l'évidence. « Hégenheim en CFA 2, ce serait sportivement magnifique. Il faut aussi regarder les choses.

« Notre terrain, les infrastructures et l'équipe réserve qui évolue en division 1. On ne va pas se voiler la face. On fait du mieux qu'on peut. Nous avons encore tout à prouver. Avant de songer au CFA 2, il faut côtoyer régulièrement le haut du panier en DH. Tout se passe dans

les têtes. C'est bien beau de vouloir monter mais il faut d'un côté être réaliste. »

Au classement, Vauban Strasbourg et le Racing Strasbourg II sont largement supérieurs aux joueurs d'Alain Roussel.

► **Un coup de moins bien.** La deuxième partie du championnat ne ressemble pas à la première. Les partenaires de Gilles Richard ont cédé à plusieurs reprises. Les points gaspillés ici et là témoignent de ce ralentissement.

L'élimination sur sa pelouse face à une équipe inférieure n'est pas un hasard. Mickaël Stangl va droit au but. « On joue moins bien. Nous sommes attendus. Maintenant, les équipes que nous rencontrons sa-

vent que nous sommes prenables. On fait moins peur. Dans le jeu, c'est clair, on est moins productifs. « À chaque match, on marque mais on encaisse. J'aimerais bien terminer meilleur buteur de DH, mais à quoi cela sert-il de marquer trois buts et de perdre ?

« Sinon, c'est une belle saison pour moi avec cette sélection en équipe d'Alsace. L'objectif en cette fin de saison est de revenir dans le groupe de tête et de remporter la coupe du Crédit Mutuel. On a battu Hagenthal (3-0) et on retrouvera Blotzheim en demi-finale. Demain, il faut songer à battre Oberlauterbach pour amorcer une dynamique. » ■

N.S.

PH, Groupe C : FC Brunstatt «Positif»

BRUNSTATT S'EST remis dans les bons rails depuis la venue de l'entraîneur-joueur Grégory Siala-Chamba. Le président François Schmitt évoque ce renouveau.

« Je suis évidemment content de nos résultats car l'équipe engrange des points. C'est vraiment positif. Je me souviens que nous étions en danger fin novembre.

« Honnêtement, j'étais inquiet durant ce cycle aller. J'avais peur que la spirale continue. Il fallait intervenir immédiatement et j'ai mis un terme aux fonctions de Dominique Saraceno. Sinon, on serait parti dans une autre galère.

«Stagner en Promotion ne m'intéresse pas»

« J'avais contacté Grégory Siala-Chamba qui a connu de bons moments au club quand il était encore joueur (le club était alors en DH). Il forme avec le directeur sportif Henri Remetter un duo complémentaire.

« Une dynamique s'est installée. Il n'y a qu'à regarder le nombre de joueurs présents aux séances d'entraînements. L'objectif est de stabiliser, reconstruire et conserver nos bons éléments.

« On veut préparer dans de bonnes conditions la nouvelle saison. Stagner en Promotion ne m'intéresse pas. Grégory Siala-Chamba est un battant, il sait motiver les troupes. Le but est de maintenir les deux équipes seniors.

« Depuis le départ de l'entraîneur Gianfranco Carabetta, nous sommes tombés tous les deux ans. On a perdu énormément de joueurs. L'équipe, avec un mental neuf et un jeu cohérent, ne ressemble plus à celle qui avait débuté. On veut finir le plus haut possible.

« Face à Montreux, ce ne sera pas facile. Les rencontres de fin de saison sont spéciales. On a vu avec la défaite de Zillisheim contre Hirsingue. Il faut éviter le piège. Brunstatt jouera pour s'imposer. »

N.S.

QUILLES SAINT-GALL Finale de la Coupe de France Liebherr Colmar décroche le titre



La compétition s'est déroulée dans une ambiance très conviviale. DOCUMENT REMIS

Le club de Liebherr Colmar a remporté pour la première fois la 42^e édition de la Coupe de France.

La compétition s'est déroulée sur la piste du club de Houssen 2000. La finale a opposé Liebherr Colmar à Jungholtz, dans une superbe ambiance marquée par le fair-play entre les deux équipes.

Liebherr Colmar gagne la première partie avec une avance de 52 bois (670-618). Lors de la deuxième partie, les joueurs de Jungholtz essayent de revenir au score, mais rien n'y fait. À la figure du premier large, les deux équipes ont aligné 7X20 consécutifs.

À la figure du 50, Liebherr fait 3X24 consécutifs, tout comme Jungholtz. C'est finalement Liebherr qui s'adjuge la deuxième manche (682 bois à 652). Liebherr Colmar remporte le titre de vainqueur de la Coupe de France 2015, en s'imposant 6 points à 0 points (1352 bois à 1270).

L'événement a eu lieu en présence de nombreux supporters des deux équipes ainsi que du président du comité national. Guy Unverzagt. **Les meilleurs scores individuels:** Olivier Krebs (155 bois); Alexis Nguyen (155 bois); Christophe Wuest (154 bois).

GYMNASTIQUE AGR

Concours départemental à Sainte-Croix-en-Plaine

LE CONCOURS DÉPARTEMENTAL aux étoiles, combiné avec le concours individuel par catégories d'âge, aura lieu demain à Sainte-Croix-en-Plaine, à la salle des sports «La Colombe». Sont attendus 60 gymnastes masculins et 154 gymnastes féminines.

► **ÉTOILES MASCULINES.** - Horaires: appel à 8h15 des poussins nés en 2005 et 2004; appel à 9h15 des benjamins nés en 2003 et 2002 et des minimes nés en 2001 et 2000; appel à 10h45 de tous les adultes (cadets, juniors, seniors, vétérans). Palmarès à l'issue de la compétition.

► **ÉTOILES FÉMININES.** - Horaires: ouverture de la salle à 7h15; appel des gymnastes à 8h. Plateau A: les benjamins 1 nés en 2004 (Ingersheim, Sainte-Croix-en-Plaine, Westhalten, Colmar). Plateau B: les benjamins 2

nées en 2003 (Ingersheim, Colmar, Westhalten, Habsheim). À 9h30: plateau A: les benjamins 1 (Bergheim, Masevaux, Habsheim, Morschwiller-le-Bas, Ingersheim, Sainte-Croix-en-Plaine); plateau B: les benjamins 2 (Bergheim, Masevaux, Morschwiller-le-Bas, Westhalten, Sainte-Croix-en-Plaine, Habsheim). À 11h15: plateau A: les minimes 1 nées en 2002 (Ingersheim, Bergheim, Sainte-Croix-en-Plaine, Morschwiller-le-Bas, Westhalten, Masevaux, Colmar, Habsheim); plateau B: les minimes 2 nées en 2001 (Ingersheim, Bergheim, Sainte-Croix-en-Plaine, Habsheim, Colmar). Palmarès des benjamins à l'issue de la compétition vers 13h30. À 15h: appel de toutes les aînées (cadettes, juniors, seniors). Palmarès à l'issue de la compétition.

WATER-POLO Nationale 2 masculine: SR Colmar - Racing CF (20h)

Ne pas tout gâcher!



Les SR Colmar (bonnets blancs) jouent leur avenir en Nationale 2, ce soir dans leur piscine Aqualia, face au Racing Club de France. PHOTO DNA - NICOLAS PINOT

En décrochant deux belles victoires de rang, les Colmariens se sont remis en position de décrocher une place de barragiste presque inespérée. Un match nul, ce soir face au Racing Club de France, assurerait cette place.

LES JOUEURS du Racing Club de France sont au cœur de la fin de saison des poloïstes colmariens. D'abord, parce qu'ils ont gagné le derby parisien contre Montgeron, permettant aux

SRC de quitter la dernière place. Ensuite, parce que c'est cette même équipe des racingmen qui viendra en Alsace ce soir pour conclure la saison régulière. La lecture du classement est simple: un nul assurerait une place de barragiste aux Colmariens, une victoire pourrait offrir une place avantageuse pour organiser ces barrages.

Rester solide en défense

Une défaite et il faudra se tourner du côté de Chenôve, où les Bourguignons recevront Mon-

teron. Une victoire parisienne pourrait renvoyer les jeunes Colmariens à leurs chères études et les reléguer directement en N3.

Alors, il faudra assurer et surtout rester sérieux. Il s'agira de mettre un dernier coup de collier devant le Racing Club de France. Une équipe homogène, qui a pour point faible son gardien. Il va donc falloir appuyer là où ça fait mal et surtout continuer le très bon travail défensif entrevu ces dernières semaines. Sur les quatre der-

nières rencontres, seul Choisy-le-Roi, le leader, a su franchir la barre des dix points à Aqualia.

Finir en beauté permettrait d'ailleurs d'envisager un tournoi de maintien dans le bassin colmarien pour un final qui enflammerait une dernière fois un public de plus en plus nombreux et bruyant. ■

ALAIN KAUFFMANN

► SR Colmar - Racing Club de France, 20h à la piscine Aqualia de Colmar.